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A deux pas de l'un des plus beaux villages du Luberon, petit mas
authentique avec piscine sur environ deux hectares de terrain.Le
charme sUOr de cette maison discrete restaurée en 2000 vous séduira.
Une petite cour intérieure vous amene a la porte d'entrée. Le
rez-de-jardin est composé d'une cuisine ouverte sur la salle-a-manger.
Un grand salon avec cheminée permet par sa porte Est un acces facile
a la piscine. Deux chambres, une salle d'eau et une arriere cuisine
complete ce niveau.A |'étage, une troisieme chambre, une salle de

bains, et un espace bureau qui donne acces a une grande terrasse ...

This charming and discreet 18th Century farmhouse is close to and with
magnificent views of one of the most beautiful vilages in the Luberon. On over 3
hectares it borders and contains a protected forest.A lovely courtyard fronts the
main entrance. On the ground floor is an open kitchen with a separate spacious
pantry/laundry on one side and breakfast area on the other. Then into a large
beamed ceiling living room with fireplace and dining area. This floor has two
bedrooms, one with ensuite shower. Upstairs are two more bedrooms, large
bathroom with shower and tub, and comfortable office and ...
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